
☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

　一之宮地域集会所にて　齊藤自治会長より　これから行われる奉仕活動に対する説明がありました。

　７０歳以上の人たちは、一之宮小学校に通いあの当時の校舎の位置や遊んだ場所等楽しい会話をやり

　取りしておりました。　一之宮小学校は、多くの人たちの思い出と子供たちにとっても大切な学校です。

　今後とも一之宮小学校奉仕活動は進めてまいります。

一之宮西自治会長　齋藤　正信　

　４月３０日　日曜日　１時～

　また翌日４月３０日は、午後２時３０分より防災専門部会部員・評議員・役員の５０名程が前日伐採した

　木の整理と東門の草取りと周辺の木の伐採を行い１７時に終了致しました。

　《　自主防災　》

活動内容

実施日時

第８回　一之宮小学校奉仕活動

令和５年４月２９日（土）～３０日（日） 午後　２時～５時

　　8年目を迎える一之宮小学校奉仕活動はこの間、悪天候やコロナ感染症の中でも継続した取り組みを

　行ってまいりました。 　今年度は、校長先生からの依頼により桜の枝が枯れて子供たちの安全確保

　手を付け なかったと思いますが多くの枯れ枝がありました。　今年度も昨年同様前日に役員だけで

　 (株)坂本電設さんが高所作業車とオペレーターさんも参加協力頂き実施を致しました。 

　のため枯れ枝の伐採を中心に行いました。　樹齢7０年以上たち大きく立派な桜ですがこの間にあまり

活動報告

防災専門部会メンバー約３０名が集合
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☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

　４月２９日　土曜日 （奉仕活動前日）午後２時～　自治会役員による事前伐採作業

今年も(株)坂本電設さん高所作業車のご協力を頂き、今回は、高所の桜の枯れ枝切りを行いました。

高所作業車で 作業UP

人海戦術

枯れた枝

枯れた枝（一例）

伐採します
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☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆４月２９日　土曜日

高所作業車による伐採

地上チームによる片付け

3/5



☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

　　防災専門部会部員と評議員・役員の５０名程で前日に伐採された枝葉の纏めと清掃及び東門の

　　草刈りと周辺の木伐採を行いました。

の

　４月３０日　（奉仕活動当日）

今回の奉仕活動では、軽トラック５～６台分の
剪定、草刈り清掃が出来ました。
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以上

寒川町一之宮西自治会　広報

一之宮小学校奉仕活動　無事終了

＜奉仕活動に対する労いの言葉を頂きました＞

※今後も奉仕活動は、続けて行きますのでよろしくお願い致します。

一之宮小学校 毛藤校長 ご挨拶

齊藤自治会長 挨拶高橋防災専門部会部長 終了宣言

教頭 ご挨拶

＜奉仕活動に対する感謝と労いの言葉を頂きました＞

天候が心配されましたが雨も降らずに、負傷者もなく無事終了致しました お疲れ様でした。
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